



NOTICIAS

Actualización | miércoles, 13 de abril de 2005, 05:15

Portada

Hoy

Opinión

Cádiz

Cádiz/Provincia

Provincia

San Fernando

El Puerto

Chiclana

Toros

Marítimas

Andalucía

Nacional

Internacional

Economía

Sociedad

Cultura

Espectáculos

Deportes

Motor

Internet



AGENDA

Cartelera

Obituario

Buscapisos

Horóscopos

Tiempo

Sorteos

Transportes

Pasatiempos

Programación



SERVICIOS

Misas y cultos

Cursos

Masters

Contactar

Publicidad

Quiénes somos

Hemeroteca

DIARIO DE SAN FERNANDO

[jornada de puertas abiertas](#)

Medio centenar de visitas a Parkinson

La asociación comarcal abre sus talleres al público y programa una ponencia sobre la enfermedad



elías

RECIBIMIENTO. A la entrada de la sede de Parkinson se habilitó una mesa atendida por personal de la asociación para recibir a los visitantes.

F. DÍAZ

[@ Envíe esta noticia a un amigo](#)

SAN FERNANDO. La primera jornada de puertas abiertas celebrada por la Asociación de Familiares y Enfermos de Parkinson Bahía de Cádiz resultó un éxito. Con motivo de la conmemoración del día mundial de dicha enfermedad el lunes, medio centenar de personas pasaron por la sede de esta entidad para conocer de cerca los servicios que prestan, entre ellos sus talleres de rehabilitación.

El mayor número de visitas se concentró en las horas de la tarde, en las que además de los propios enfermos y amigos también se acercaron hasta las instalaciones representantes de diversas asociaciones tanto de la ciudad como de otros municipios vecinos así como la delegada municipal de Bienestar Social en Chiclana, Juana Capurro, y la concejal de Salud en este mismo Ayuntamiento, Inmaculada Nuñez.

Las dependencias que tiene la Asociación de Parkinson en el número 6 de la alameda Moreno de Guerra cumplen precisamente este mes medio año. Ésta es otra de las razones principales por las que se decidió convocar una jornada de puertas abiertas coincidiendo con el Día Mundial del Parkinson.

A estas alturas del año pasado –en que aún no contaban con una sede–, se conmemoró esta efeméride organizando una mesa informativa en la plaza del Rey. Pero esta vez han preferido invitar a la ciudadanía en general a fin de difundir la labor que están llevando a cabo.

Entre las actividades que se realizan a lo largo de toda la semana, durante esta jornada se aprovechó para mostrar a los visitantes los avances que hacen los enfermos que participan en los talleres de estimulación cognitiva y atención psicológica, de técnicas de relajación y de manualidades.

El programa de actos organizado por el Día Mundial del Parkinson continuará pasado mañana de la mano de una interesante conferencia impartida por el catedrático de Histología de la [Universidad de Granada](#) e integrante de la Real Academia de San Romualdo, Antonio Campos Muñoz. Patrocinada

también por dicha academia, este médico hablará sobre las células madre de la enfermedad de Parkinson.

A la charla están invitados otros colectivos, entre los que cabe destacar la comunidad médica y entidades públicas y privadas de toda la Bahía. La entrada, no obstante, será libre hasta completar el aforo del salón de actos de la Casa de la Cultura. La ponencia comenzará a las ocho y media de la tarde.



© Copyright Federico Joly y Cía, S.A.
Polígono El Trocadero. c/Francia s/n. 1159.
Puerto Real (Cádiz)
Tlfno: 956 297900 / Fax: 956 224883